Televés ha formado a más de mil profesionales de telecomunicación

• Redacción

Durante el año 2009, Televés incrementó su esfuerzo económico y humano en la formación de instaladores de telecomunicación; en total, la compañía impartió 7.700 horas lectivas en 50 cursos a los que asistieron más de un millar de profesionales.

El aumento del número de cursos y de horas de formación respecto a años anteriores responde a la mayor demanda planteada por los instaladores de cara a atender los trabajos de adaptación de las instalaciones colectivas a las necesidades de la televisión digital terrestre (TDT), y al firme compromiso de Televés de contribuir al éxito de este proceso.

El Grupo Televés ha sido uno de los grandes protagonistas durante el largo y proceloso período de transición a la TDT desde que se puso en marcha el cambio escalonado, colaborando con las administraciones en la definición de los parámetros técnicos y participando en las pruebas piloto de A Fonsagrada (Lugo) y Soria. La compañía ha desarrollado y fabrica a través de su filial TRedess equipos para la transmisión de la señal de la TDT (gap fillers).